
 
 

CONSIGLIO  REGIONALE  DEL  VENETO 
 

XI  LEGISLATURA 
 
 
7ª Seduta pubblica – Giovedì 17 dicembre 2020 Deliberazione n. 119 
  
 
OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAI CONSIGLIERI 

SPERANZON, POLATO, SORANZO, FORMAGGIO, RAZZOLINI, 
VILLANOVA, VENTURINI E BOZZA RELATIVO A “LA GIUNTA 
VALUTI QUALORA CI FOSSE LA NECESSITÀ DI UTILIZZARE GLI 
SPAZI RINNOVATI DEL PADIGLIONE FASSINA DELL’OSPEDALE 
CALVI DI NOALE PER ATTIVITÀ DI RIABILITAZIONE POST 
COVID” IN OCCASIONE DELL’ESAME DELLA PROPOSTA DI 
DELIBERAZIONE AMMINISTRATIVA RELATIVA A 
“ADOZIONE DELLA NOTA DI AGGIORNAMENTO DEL 
DOCUMENTO DI ECONOMIA E FINANZA REGIONALE (DEFR) 
2021-2023. ARTICOLO 36, COMMA 3 E ALLEGATO 4/1, PUNTI 
4.1 E 6, DEL DECRETO LEGISLATIVO N. 118/2011 E SS.MM.II.; 
ARTICOLO 7 E SEZIONE III DELLA LEGGE REGIONALE N. 
35/2001.”. 

  (Proposta di deliberazione amministrativa n. 5) 
 
 

IL CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 
 
  PREMESSO CHE: 
- l’emergenza sanitaria ha determinato la riorganizzazione delle Aziende sanitarie del 
Veneto in termini di attività sia sanitarie che assistenziali con l’attivazione prima di 
reparti dedicati, poi anche di intere strutture con un bisogno sempre crescente di posti 
letto per la terapia intensiva e sub-intensiva; 
- alla riconversione di intere strutture ospedaliere utili al ricovero di pazienti 
contagiati è seguita la riorganizzazione delle attività ordinarie per poter impegnare il 
personale nell’emergenza sanitaria; 
- con il prolungarsi dell’emergenza per alleggerire la pressione degli ospedali sono 
stati individuati spazi per il ricovero di pazienti in via di guarigione ma con necessità di 
assistenza; 
 
  CONSIDERATO CHE: 
- chi ha affrontato un lungo ricovero in terapia intensiva spesso necessita di tempi 
molto lunghi per riprendersi; 
- il contagio può avere risvolti a livello respiratorio, muscolare con perdite di peso, 
compromissioni neurologiche determinando la necessità per i pazienti di essere seguiti 
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in ambiente sanitario per il recupero dello stato di salute migliore per tornare in piena 
efficienza; 
 
  RITENUTO che la riabilitazione post Covid potrebbe avvenire in strutture 
individuate ad hoc sulla base di determinate caratteristiche in modo che i pazienti 
possano essere seguiti da professionisti della riabilitazione con trattamenti 
personalizzati; 
 
  VISTO che negli anni il P.F. Calvi è diventato un’eccellenza territoriale con 
riferimento a reparti come cardiologia riabilitativa, medicina dello sport, medicina fisica 
riabilitativa e medicina di gruppo integrata; 
 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 
 
a valutare qualora ci fosse la necessità, di utilizzare gli spazi rinnovati del padiglione 
Fassina dell’Ospedale Calvi di Noale per attività di riabilitazione post Covid a servizio 
dell’area vasta della Città Metropolitana di Venezia. 
 
 
 
Assegnati n. 51 
Presenti-votanti n. 42 
Voti favorevoli n. 39 
Astenuti n. 3 
 
 

 
IL CONSIGLIERE-SEGRETARIO 

f.to Erika Baldin 

 IL PRESIDENTE 
f.to Nicola Ignazio Finco 

 


